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ЧИТАЙТЕ В ЭТОМ НОМЕРЕ:

7 сентября этого года 
вся наша страна отмеча-
ла 200летие со дня Бо-
родинской битвы, исход 
которой точно опреде-
лить нельзя. 
Обратимся к истории: 
Бородинское сраже-
ние —    крупнейшее  за 
время Отечественной 
войны 1812 года между 
русской армией под ко-
мандованием генерала 
М. И. Кутузова и арми-
ей французов во главе 
с Наполеоном  Бонапар-
том. Началось оно 26 ав-

густа (7 сентября) 1812 
года у села Бородино, 
в 125 км на запад от Мо-
сквы. После 12-часового 
сражения и боевых дей-
ствий войска Наполеона 
покинули свои позиции. 
Поэтому в русской исто-
риографии считается, 
что именно наши во-
йска одержали победу. 
Однако на следующий 
день главнокоманду-
ющий русской армией 
М. И. Кутузов дал при-
каз отступать. «Если мы 
потеряем армию – мы 

потеряем Россию…» – 
такое решение стало 
началом конца великой 
французской армии, ее 
поражение. 
Какова бы ни была раз-
вязка Бородинского  
сражения,  на самом 
деле есть то, что для 
нас важнее победы или 
поражения. Это жизни 
русских солдат, сло-
живших головы на поле 
брани. В этой войне 
не было места страху, 
Каждый шёл вперед, 
заслоняя своей грудью 
Россию, не отдавая её 
врагу. 
О героях той далекой 
войны мы знаем немно-
го. Именно об  извест-
ных и малоизвестных, 
талантливых и бес-
страшных  узнаем мы  в  
программе «1812». Это   
серия видеороликов, 
выходящих на канале 
«Россия-1», рассказыва-
ет  об отваге и доблести 
как простых солдат, так 
и офицеров Русской ар-
мии, своим личным при-
мером вдохновляющих  
на подвиг. 

 Екатерина СЕДОШЕНКО

«Бородинское сражение было самое прекрасное 
и самое грозное, французы показали себя достой-
ными победы, a русские заслужили быть непо-
бедимыми…» – так, по свидетельству  участника 
Бородинской битвы французского генерала Пеле, 
говорил Наполеон о легендарном столкновении 
двух великих держав – России и Франции.

сЛово ГЛавНоГо 
редаКтора

Уважаемые читатели!
Приветствую Вас на страницах нашей тра-
диционной и всеми любимой газеты «Про-
стые Истины».
В этом учебном году, взяв в руки первый 
сентябрьский номер, вы увидели, что 
«П.И.» изменились, и изменились к луч-
шему! Появились новые рубрики, новые 
корреспонденты, новые лица в редакции 
газеты…
Если говорить обо мне, то я увлекся журна-
листикой сравнительно недавно. Первой 
пробой пера для меня была статья о Дне 
Защиты Детей в газету МБУ ЦКиД «Со-
временник». Позже узнал о существовании 
школьной газеты, и пришёл в «Простые Ис-
тины» корреспондентом. Потом был пере-
рыв в деятельности, и с 2011 года я снова 
занимался репортажами для нашей газеты.  
Также я активно занимаюсь вожатской и 
педагогической деятельностью, участвую 
в проектах Совета лидеров гимназии, увле-
каюсь проведением различных мероприя-
тий, играю в театре.
Хочу сказать, что должность главного ре-
дактора для меня – большая честь и огром-
ная ответственность. 
Мы будем очень рады видеть в нашей ре-
дакции новых ребят, которые будут по-
могать развиваться «Простым Истинам», 
открывать новые горизонты и покорять 
высоты журналистики! 
Я очень рад, что в новом учебном году в 
команде «Простых Истин» будут работать 
настоящие профессионалы своего дела, 
активные ребята, которые будут совершен-
ствовать, обновлять, модернизировать, 
поддерживать традиции и укреплять ста-
тус нашего издания.
От всей души хочу пожелать коллегам 
успехов в работе, необычного подхода и 
творческого полёта мыслей, а ученикам – 
успехов и удачи в новом учебном году!
Ждём вас на страницах «Простых Истин», 
будем рады встрече!

Александр ШМЫКОВ

Это и многое другое о тебе, твоих друзьях и знакомых!



простЫе Новости

Каждый год в нашей гимназии происходят из-
менения. Это касается и внешнего вида клас-
сов и коридоров. Согласитесь, что видеть об-
новленной школу всегда приятно, а особенно 
в преддверии нового учебного года!
 Как рассказала директор гимназии Елена Ген-
надьевна Смирнова, за лето было отремонти-
ровано двенадцать кабинетов. Так, к примеру, 
родители учащихся 6Б полностью заменили 
полы и постелили новый линолеум в кабинете 
№12. 
Также  существенные изменения произошли  в 
первом и во втором спортзалах. Ремонт  перво-
го спортзала  был полностью спонсирован ро-
дителями будущих первоклассников, а второй 
спортивный зал был преображён благодаря 
спонсору Севаку Разминовичу Закояну. Бла-
гоустройство кабинета ЛФК, покраска всех 
школьных лестниц и стен при входе в гимназию 
и около кабинетов начальной школы были про-
изведены из фонда Попечительского совета. 
Сделала своё дело и «Программа модерниза-
ции образования», благодаря которой были по-
чинены участки крыши над двумя спортзалами 
и музыкальным кабинетом №47.
Стоит добавить, что проводятся аукционы по 
установке сорока трёх евроокон на фасаде гим-
назии. В будущем планируется  и ремонт 59 ка-
бинета, тем более все необходимые  для этого 
материалы уже есть.
Приносим  благодарность тем, кто помогал в 
обновлении нашей  школы, и надеемся, что ре-
бята будут беречь то, что было сделано  с такой 
любовью.

Наша гимназия гордится своими уче-
никами. Ведь каждый год лучшие из 
нас доказывали, доказывают, и, на-
деемся, будут продолжать доказывать 
свои стобалльные знания по школь-
ным дисциплинам.
В сводках региональных рейтингов это-
го года мы можем увидеть следующее:
Высокие результаты по русскому язы-
ку, английскому и истории показала 
Ульяна Мажуга, набрав 98, 94 и 98 бал-
лов. Её преподавателями были Елена 
Юрьевна Усольцева, Ирина Петровна 
Яковлева и Оксана Петровна Литов-
ченко. Прекрасно сдал экзамены по 

химии, физике и математике Андрей 
Алёхин, набрав по этим предметам вы-
сокие баллы (100, 90 и 90 баллов). 
За успех своего выпускника радовались   
Александра Евстафьевна Шкодских, 
Светлана Степановна Филатова и Свет-
лана Владимировна Домнина.
Два единственных в городе стобалль-
ных результата по литературе имеют 
Анастасия Черкашина и Александра 
Трифонова. А Анастасия Коновалова 
набрала также уникальный в Кургане 
высший балл на экзамене по истории. 
Вне сомнения, выпускники-2012 про-
славили свою школу на всю страну! 

БудущИЕ ЛОМОНОсОВы

19-ая постоянно принимает участие  во 
всякого рода экспериментах. Но в буду-
щем учебном году это стало обязатель-
ным не только для нашей школы. 
Новые правила сдачи  ЕГЭ и ГИА за-
ставили нынешних девятиклассников 
и выпускников заволноваться. В  роли 
первооткрывателей – наши одиннадца-
тиклассники, которым Министерство об-
разования сулит сдавать ЕГЭ по англий-
скому языку в обязательном порядке.
Подробности пока упущены, но в таких 
случаях решение лучше не обсуждать, а 
садиться за учебники. Ведь  знание ан-
глийского языка – обязательный аспект 
современного образования. Этот язык 
является международным, и, только 
владея им в совершенстве, можно стать 

востребованным специалистом в любой 
точке планеты.
Изменения в КИМах тоже предвидятся, 
поэтому девиз всех, кто сдает экзамены, 
един: «Учиться, учиться и учиться!»
 Нынешних девятиклассников также кос-
нутся изменения при сдаче ГИА. Экзаме-
национный материал по математике бу-
дет состоять из трёх частей: геометрии, 
алгебры и вопросов практической мате-
матики, на которые придется отвечать в 
жизни. Для того чтобы получить за экза-
мен хотя бы тройку, ученикам нужно на-
брать как минимум по два балла из каж-
дой части, общий балл – 6. 
Желаем старшеклассникам стойкости и 
терпения, уверенности и удачи. Мы ве-
рим в вас!

ГИА И ЕГЭ пО-НОВОМу

Специально для гимнази-
стов приезжали волонтёры 
из Курганского дома молодё-
жи. Они подготовили детям 
интересные задания, задава-
ли занимательные вопросы, 
которые очень увлекли их. 
Особенно порадовала ребят-
ню Зебра – аниматор из КДМ, 
которая вызывала улыбки 
и активно привлекала зал к 
участию в празднике.
 Малыши посмотрели две 
новые видеозаписи по ПДД, 
дали клятву, что не будут на-
рушать законы дорожного 
движения –  и, вообще, отнес-
лись ко всему очень серьёз-
но, как взрослые люди. Каж-

дый первоклашка произнёс 
такие слова: «Я ученик пер-
вого класса, торжественно 
клянусь изучать и обязатель-
но выполнять правила до-
рожного движения. Клянусь 
быть достойным пешеходом, 
выполнять все сигналы све-
тофора, уважать дорожные 
знаки, никогда не перебегать 
дорогу там, где нет пешеход-
ного перехода. Клянусь! Кля-
нусь! Клянусь!»
Все ребята, присутствовав-
шие на празднике, узнали 
много нового о правилах 
дорожного движения, полу-
чили удостоверения пешехо-
дов, что их очень обрадова-

ло. Ведь теперь 
старшие не бу-
дут смотреть на 
них  свысока!
 «Посвящение 
первоклассни-
ков в пешеходы» 
является тра-
дицией нашей 
гимназии, оно 
всегда проходит 
весело и инте-
ресно. Главное 
то,  что все участ-
ники данного 
м е р о п р и я т и я 
получают много 
позитивных эмо-
ций и полезной 
информации.Те-
перь они точно 
станут одними 
из самых гра-
мотных участников дорожно-
го движения. 

Желаем им зеленого света на 
жизненной дороге!

Ольга ВЛАСЕНКО

Маленькие путешествия Оли 
Совсем недавно я от учителя иностранного языка – Кузева-
новой Натальи Петровны, по совместительству школьного 
инспектора правил дорожного движения, узнала, что в на-
шем актовом зале проходит праздник «Посвящение перво-
классников в пешеходы». На этом мероприятии, кроме са-
мих первоклассников, были и гости – второклассники.

старый «новый» класс

В области продолжается месячник патриоти-
ческого воспитания молодёжи, посвящённый 
70-летию легендарной Молодой Гвардии, той 
самой, о которой писал Александр Фадеев.
Цель месячника – изучение подвига молодог-
вардейцев, воспитание у молодёжи Зауралья 
патриотических, нравственных качеств: любви 
к Родине, семье; преданность своему делу. Ор-
ганизатором проведения месячника выступила 
курганская Молодая Гвардия Единой России.
В рамках месячника уже прошли субботники, 
митинги, классные часы, выставки и встречи с 
юными зауральцами, в которых активно прини-
мали участие и наши гимназисты – члены МГЕР.

возьми себе в пример героя!
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Итак, этот день настал. По-
мещение для встречи двух 
команд было  хорошо подго-
товлено: на входе установили 
металлоискатели, над сводами 
арены повесили новые флаги и 
баннеры, поменяли борты. На 
матч в Курган приехало около 
50 тюменских болельщиков, и 
они ждали победы от своего 
родного клуба, всячески его 
поддерживали, но и наши фа-

наты не отставали от них! Все 
ждали боевого хоккея, и игра 
получилась!
Матч начался с атак тюменских 
хоккеистов, но оборона «Зау-
ралья» справлялась с  мощным 
нападением гостей. Первая 
возможность открыть счет у 
курганцев возникла в середине 
первого периода, когда наши 
хоккеисты оказались впяте-
ром против трех тюменцев, но 

«Рубин» выстоял! После этого 
игра шла «от ворот до ворот», 
и первый период завершился 
со счетом 0:0.

Второй период не принес осо-
бых радостей ни одной из двух 
команд. Счёт был равный, но 
в конце периода стало видно, 
что игроки «Зауралье» начи-
нают уставать, все больше и 
больше работы появилось у 
голкипера Алексея Белова.
Но  и второй период завер-
шился с тем же счетом, что и          
первый - 0:0.

Третий период превратился 
в бенефис Белова. Тюмен-
цы окончательно зажали на-
ших хоккеистов в их зоне. А 
в середине последнего, за-
ключающего отделения хок-
кея,  рубиновцы оказались в 
меньшинстве, и все курган-
цы, находившиеся в Ледовом 
и наблюдая за игрой, стали 
поддерживать команду «За-
уралье» .Но  и тогда Тюмень 
выстояла, и снова вернулось 
на круги своя: «Рубин» атако-
вал – «Зауралье» отбивалось. 
Казалось, все идет к овертай-
му, но за две минуты до конца 
третьего периода Константин 
Куликов сквозь частокол клю-
шек и коньков смог пропихнуть 
шайбу в ворота вратаря «Руби-
на»! Тюменцы пытались за две 
минуты отыграться, но курган-
ская дружина выстояла! Есть 
победа над вице-чемпионом 
прошлого сезона - 1:0!
После матча, у клубного  авто-
буса собрались игроки обеих 
команд и поблагодарили сво-
их болельщиков. Мы поздрав-
ляем «Зауралье» с очередной 
победой и желаем дальнейших 
успехов!

Михаил СИЗИКОВ

ХОккей, вниМание, Марш!
Все местные любители хоккея ждали этот день – 19 сентября, 
ведь это день первого домашнего матча ХК «Зауралье» в новом 
сезоне. Серию игр 2012 года клуб открывал матчем с тюменским 
«Рубином». 

БудЬ В КуРсЕ!
Хочешь слышать о школьных событиях 
одним из первых или же просто, от не-
чего делать, поучаствовать в опросах, 
узнать всё о сегодняшнем дне и про-
листать кадры школьной жизни? Тогда 
для кого же, как не для тебя, создана 
публичная страница «Простых истин» 
ВКонтакте? 
Ко Дню 
г и м н а з и и 
(19 октября) 
к о м а н д а 
и н т е р н ет-
ж у р н а л и -
стов «Про-
стых истин» 
объявляет 
к о н к у р с ы 
для всех и каждого!
Маленькие гимназисты с первого по 
четвёртый класс смогут рассказать всем 
«Сказку о 19-ой гимназии» в мини-со-
чинении с красочными иллюстрациями. 
Подробной информацией владеют так-

же и классные руководители.
 Среднее звено (5-7 класс), надеемся, 
представит нам большое количество 
эссе на тему: «Мое любимое место в 
школе».
А ученики и ученицы 8-11 классов при-
мут участие в конкурсе на звания «Мисс 

19-ая» и 
« М и с т е р 
19-ая». Их 
л у ч ш и е 
ф о т о -
г р а ф и и 
будут вы-
ставлены 
на голо-
с о в а н и е 
на нашей 

публичной странице. Также участники 
должны ответить на вопрос «Что значит 
для меня моя школа?».
Это и многое другое – по адресу vk.com/
prostye_istiny19. Заходи и будь в курсе 
всех событий!

Оля – самый маленький корреспондент 
«Простых истин»

Страницу  подготовили Мария ДОВЖЕНКО, Дарья БЕШЕНЦЕВА



Дмитрий Хапов, 10Б:
– Всегда трудно начинать что-
то сначала, вживаться в новый 
коллектив, поэтому ребята 
из его класса, думаю, долж-
ны помочь всем новичкам, 
пришедшим в класс. Это их 
задача – устроить для новых 
ребят комфортные условия, 
ведь кто-то может сразу же 
чувствовать себя удобно, а 
кому-то нужно чуточку време-
ни, чтобы раскрыться. Думаю, 
что Артемий сможет показать 
себя с лучшей стороны и хоро-
шо зарекомендовать как сре-
ди сверстников, так и среди 
учителей.
В этом году у нас появились 
новые ученики, среди которых 
Артемий Бакман – ученик 10А 
класса. Мы поговорили с Ар-
тёмом о первых днях учёбы в 

гимназии, а также о его увле-
чениях.
 – Артём, насколько я знаю, 
до этого ты учился в 57 гимна-
зии. Почему решил перейти?
– Меня прельщал тот факт, что 
в 19 гимназии даётся большее 
количество часов по химии.
– Ты хорошо разбираешься в 
этом предмете?
– Не знаю. Хорошо или плохо   
– это относительные понятия.
– Как чувствуешь себя на но-
вом месте?
– Не жалуюсь, но ко всему 
можно привыкнуть.
– Уже нашёл друзей?
– Пока  нет.
– Можешь рассказать что-
нибудь о себе? Возможно, 
родственная душа откликнет-
ся на твой зов.
– Что именно?

– Напри-
мер, я 
знаю, что 
ты инте-
ресуешься 
политикой, 
волнуешься 
и пережи-
ваешь  за  
свою стра-
ну.
– Я волну-
юсь за свою 
судьбу, а 
она зависит 
от судьбы 
страны. По-
этому я дей-
ствительно 
думаю о 
б у д у щ е м 
своего госу-
дарства.
О с т а ё т с я 
п о ж е л а т ь 
р е б я т а м 
успехов и 
новых друзей! Дарья БЕШЕНЦЕВА

луЧшие среДи нас

В нашей маленькой экосистеме МБОУ «Гимназия №19» 
непрестанно  кипит жизнь: кто-то приходит, а кто-то ухо-
дит. В любом случае мы видим новые лица, узнаём новых 
людей,  и каждый раз всё меняется, и нет ни одного дня, 
похожего чем-то на предыдущий.

Так, ученики пер-
вых и седьмых 
классов, при-
дя на обычный 
урок физической 
культуры, по-
знакомились с 
новым педаго-
гом – Светланой 
Александровной 
Шнякиной, о ко-
торой мы бы хо-
тели рассказать 
нашим читате-
лям.
Светлана Алек-
сандровна ведёт 
физкультуру у 
двух паралле-
лей.
Общий трудовой 
стаж её деятель-
ности – тридцать 
три года.

На вопрос «Почему Вы вы-
брали именно физическую 
культуру для преподавания 
в школе?» Светлана Алек-
сандровна отвечает: «Я сде-
лала это по собственному 
желанию! С ранних лет физи-
ческая культура была моим 
любимым школьным пред-
метом. Мне очень нравилось 
бегать, выполнять различ-
ные упражнения, играть в 
спортивные игры. Позже, в 
юности, окончив ВУЗ, я стала 
учителем физкультуры». Де-
вятнадцатая педагогу нра-
вится, здесь, по ее словам, 
приятная атмосфера и добро-
желательные ученики.
Светлана Александровна счи-
тает, что физическое воспи-
тание – неотъемлемая часть 
общего развития на протя-
жении всей жизни человека. 
И задача педагога – научить 
ребят любить этот предмет, 
так как он является одним 
из самых нужных и важных 

в школе. Именно на уроках 
физкультуры формируется 
будущее здоровье человека, 
ребята учатся быть сильны-
ми, быстрыми, выносливыми, 
ловкими, привыкают к заряд-
ке и, главное, учатся соблю-
дать режим дня и жить пол-
ноценной здоровой жизнью.
Как же замечательно, что в 
нашей гимназии работают 
учителя с такой активной 
жизненной позицией!
От всей души желаем Свет-
лане Александровне удачи в 
работе и спортивных побед!

Александр ШМЫКОВ

В начале учебного года гимназисты увидели, как преоб-
разилась гимназия. Новые двери, ремонт в кабинетах… 
Претерпел изменения и педагогический состав гимназии.

уЧитель с БОльшОй БуквЫ

Выпускница Александра Трифонова продолжает грызть гранит 
науки на факультете журналистики Югорского государственного 
университета в Ханты-Мансийске. Студенту сложно найти свобод-
ное время. Даже слово-маячок «Online» ВКонтакте иногда вовсе 
не означает, что человек готов пообщаться! Но мне повезло: Саша 
уделила мне минуту внимания.

алексанДра триФОнОва: «вуЗ - ЭтО веселО!»

«Разлетелись, как птицы», – эта фраза очень точно изображает 
«переселение» выпускников этого года в разные города стра-
ны. Кто-то приземлился около Красной площади и Патриарших 
прудов, кто-то - вблизи Зимнего дворца, а кто-то и вовсе улетел 
на восток России - остров Сахалин.
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Онлайн-разговор о новом образе жизни

Анютка: - Привет, студентка! 
Как ты там, учиться нравится?
Санька: - Ой, ты не представ-
ляешь, как это весело! Первый 
день моей учёбы прошел в бо-
улинге! Не прошло и первых 
полпары, как в аудиторию за-
летел четверокурсник, сказал, 
что едет снимать сюжет про 
боулинг, и взял двух желающих 
поиграть! Первая неделя была 
насыщенная: пятого сентября 
я ходила на концерт группы 
«Градусы», так что домой при-
шла около часа ночи... 
Еще меня старостой группы на-
значили, я записалась в волон-
терский центр и уже работала 
на Дне города. Недавно наш 
факультет проводил экспери-
мент: девушки с фальшивыми 
животиками заходили по оче-
реди в автобус и ждали реак-
ции пассажиров. Эксперимент 
провалился (мало кто уступил 
место), но мы повеселились!
Анютка: - И правда,  весело! А 
настоящая учёба обещает на-
чаться,  или так и будет всегда?
Санька: - Нет-нет, учёба дей-
ствительно настоящая! Я каж-
дый день в универе с десяти 
утра до пяти или шести вечера. 
Завтра вот четыре пары, а это 
значит, что дома я буду часов 
в семь-восемь. А домашнее за-
дание подсказывает, что сон 
мне сегодня не угрожает...
Анютка: - Вот, узнаю приметы 
студенческой жизни! По школе 
скучаешь?
Санька: - Честно? Всё вокруг 
так неоднозначно и изменчи-

во, что на скучание не остает-
ся времени... Мне повезло с 
соседками в общаге: у них пар 
мало,  и, когда я домой прихо-
жу, там всё уже готово, пахнет 
едой. Но есть не хочется, как 
ни странно! Устаю морально и 
физически, и хочется не набить 
живот, а сползти в коридоре 
по стеночке и просто посидеть 
минут пять, что я, собственно, 
и делаю... А тут ещё слегка про-
стыла, так что вообще грустно.
Анютка: - Как это так? Пару ми-
нут назад тебе было весело!
Санька: - Может, просто слиш-
ком весело, а это сильно выма-
тывает... Но это я говорю тебе  
только сейчас, минутная сла-
бость :)
Анютка: - Я рада, что тебе всё 
нравится!
Санька: - Я тоже! Что тебе еще 
рассказать? ;) У меня в конце 
этого учебного года курсовая 
по филологии будет, я уже бо-
юсь. И еще, ты что-нибудь про 
Антона Хрекова знаешь?
Анютка: - Ничего ровным счё-
том, а что?
Санька: - Он журналист, ра-
ботает на канале НТВ. В ин-
тернете про него очень мало 
информации, а мне завтра до-
кладывать о нем...
Анютка: - Кошмар... 
Санька: - Полностью соглас-
на... Ладно, пойду дальше ис-
кать, я же журналист, попро-
бую накопать :)
Анютка: - Рада была пооб-
щаться,  удачи тебе!
Санька: - И я, Анютка, спасибо !

Конечно, не все первокурсники развлекаются подобно журнали-
стам ЮГУ: у большинства с первых дней началась более серьёзная 
подготовка к будущей  профессии. Но все химики, информатики, 
юристы и лингвисты наперебой твердят: учиться интересно! А их 
школьные наставники искренне радуются за своих выпускников. Анна ГОРОХОВА

Учебное заведение
Кол-во 

выпу 
скников

Курганский государственный университет 9

Московский государственный университет 4

Тюменский государственный университет 3

Южно-Уральский государственный университет 3

Курганская государственная сельскохозяйственная 
академия

3

Уральский институт экономики, управления и права 
(Курганский филиал)

3

Тюменская государственная медицинская академия 2

Югорский государственный университет 2

Санкт-Петербургская государственная химико-фар-
мацевтическая академия

2

Российский химико-технологический университет 
им. Д.И. Менделеева

2

Кемеровская государственная медицинская акаде-
мия

1

Московский физико-технический институт 1

Новосибирский государственный аграрный универ-
ситет

1

Сахалинский государственный университет 1

Тюменский государственный нефтегазовый универ-
ситет

1

Московский государственный университет инже-
нерной экологии

1

Уральский федеральный университет 1

Иркутский государственный лингвистический 
университет

1

Челябинский государственный университет 1

Высшая школа экономики (Москва) 1

Омский государственный университет 1

Омский государственный педагогический универ-
ситет

1

Уральская государственная архитектурно-художе-
ственная академия

1

Российская академия народного хозяйства и госу-
дарственной службы (Курганский филиал)

1

Блиц-опрос

Если стиль музыки, то... 
Классическая
Если фильм, то...
«Знахарь»
Если книга, то...
«Унесённые ветром»
Жизненное кредо: 
«Об этом я подумаю 
завтра!»

Артемий Бакман – новенький в нашем коллективе

Светлана Александровна Шнякина: «Спорт 
для меня действительно жизнь»
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театральнЫй сеЗОн ОткрЫт!
Добрые советские муль-
тики, современные филь-
мы и сериалы, Интернет – 
под цензуру попало всё…  
Закон «О защите детей от 
вредной информации» 
вызвал неоднозначную 
реакцию со стороны 
взрослых и детей.  
Напомним, данный закон 
был принят в конце 2010 – 
в начале 2011-го, но основ-
ные нормативы  докумен-
та вступили в силу только 
с сентября этого года. Он 
вводит несколько степе-
ней ограничения: 6+, 12+, 
16+ и 18+. Наши гимнази-
сты имеют свое мнение по 
этому поводу.
Анастасия Никитина, 
10Б:
– Я категорически против 
этого. Не вижу смысла 
вводить такие ограниче-
ния, потому что никто за 
этим следить не будет. 
Родителям практически 
все равно, что смотрят их 
дети. Да даже если и будут 
следить, то не смогут де-
лать это все время (работа 
и другие занятия).
Анастасия Курочкина, 
9Б:
– Я считаю, что это полный 

бред. Серьезно, на «Ну, 
погоди!» воспитывались 
наши родители, там нет 
никакой агитации курения  
и педофилии, а наоборот, 
дети, оценивая  плохое по-
ведение Волка, понимают, 
что так делать не нужно. К 
тому же, сейчас существу-
ет Интернет, где в принци-
пе любой ребенок может 
не только увидеть какой-
то фильм, побуждающий 
к насилию или к чему-то 
плохому, но и вещи вроде 
порно.
Денис Лаврентьев, 10А:
– Думаю, все равно никто 
на это не стал обращать 
внимании. Как смотрели, 
так и смотрят. А я так  «за».
Обучающаяся 8В класса:
– Я не понимаю, из-за чего 
запретили «Ну, погоди!» и 
другие мультики, произ-
веденные в СССР. Многие 
смотрели их – и ничего, 
нормальными выросли! Я 
не совсем понимаю, как 
поможет введение огра-
ничений. Если за ребён-
ком никто не смотрит, 
ему ничто не помешает 
посмотреть «Универ» или 
«Счастливы вместе».

твОе Мнение

Сюжету повести, на-
писанной почти сорок 
лет назад, не суждено 
устареть. Спектакль со-
ставлен как мозаика 
воспоминаний, оцен-
ка своих поступков 
сквозь призму со-
вести. Он повествует 
о нравственности и 
сердечной доброте, 
которой не хватает в 
жизни, и ставит вечный 
вопрос - что есть жизнь 
и зачем она дается чело-
веку?
Выбран пектакль не слу-
чайно: в этом году Вален-
тин Распутин отпразд-
новал свое 75-летие. 
Историю, рассказанную 
живым классиком рус-
ской литературы, пред-
ставляют вниманию зри-
телей художественный 
руководитель театра, 
заслуженный деятель 
искусств России Леонид 
Гушанский и главный ху-
дожник Олег Белов.

Своими впечатления-
ми поделился учитель 
физкультуры Виталий 
Александрович Влади-
м и р о в : 

«Эта пьеса будет 
актуальна всегда. Ее 
можно советовать лю-
дям всех возрастов, так 
как в ней рассматрива-
ется проблема отноше-
ний между родителями 
и детьми. Наши актёры 
великолепно справились 
со своей задачей, спек-
такль прошёл на ура».
Этот год как всегда будет 
полон новых спектаклей. 

В Курган приехал мо-
лодой режиссёр Артём 
Галушин, выпускник Рос-
сийской академии искус-
ства, который предста-
вит свою инсценировку 
по повести Элронда Лу 
«Наивно. Супер», ори-
ентированную на моло-
дёжную аудиторию. Это 
будет история о том, как 
главный герой, молодой 
человек, пытается най-
ти себя в этом мире. 
Премьера ожидается в 
середине октября.
Вслед за этим, в ноя-
бре, выйдет француз-
ская комедия Марко 
Камолетти «Играем 

в дружную семью, или 
Гарнир по-французски», 
над которой будет рабо-
тать Рахамим Юсуфов, 
поставивший в нашем 
театре уже 14 спекта-
клей, последний из кото-
рых - «Шерше ля фам» по 
пьесе «Блэз» Клода Ма-
нье. А позже режиссёр 
Сергей Усков в очеред-
ной раз будет ставить 
новогоднюю сказку.

Юлия ПЛОТНИКОВА

«В поисках Немо» — красочный 
и полюбившийся публике муль-
тфильм - выходит на экраны в 
формате 3D. Маленьким детям  
этот фильм преподносит уроки 
нравственности, показывает 
положительный пример, учит 
взаимовыручке и отзывчиво-
сти. Взрослые же не только по-
смеются над тонкими шутками, 
но и вспомнят о важных чело-
веческих качествах: честности, 
смелости, находчивости и ве-
ликодушии. Действительно, 
семейный жанр — мультипли-
кационная картина - интересна 
всем без исключения.

Прошло уже почти десять лет 
со времени премьеры «Немо», 
но краски этого мультфильма  
не меркнут. Ярко, неповторимо, 
красиво!
Особо хочется отметить  звуко-
вое оформление. Томас Нью-
ман, автор саундтрека, словно 
переживал все тяготы и радо-
сти вместе с главными персо-
нажами, а голоса Яна Цапни-
ка (Марлин), Елены Шульман 
(Дори) и Фёдора Машанова 
(Немо) ни с какими другими не 
спутаешь.
О сценарии отдельно. Пове-
ствование получилось дина-
мичным, наполненным остро-

умными шутками. Нелепые 
ситуации с Дори, опасности с 
кровожадными акулами, чере-
пахи в стиле хиппи, пародий-
ная цитата из фильма Хичкока 
«Птицы» с запомнившейся всем 
фразой «Дай!» и ещё много 
действительно смешного  не 
раз заставляют улыбнуться.
Но в то же время фильм на-
столько трогательный, что не 

раз чувствуешь ком в горле. 
Упорный и заботливый Марлин, 
бедняжка Дори, посмелевший 
и даже возмужавший Немо, 
опытный, многое повидавший 
на своём веку Жабр… Все эти 
герои стали примером как для 
самых маленьких, так  и для  
взрослых. 

Евгений МУСИХИН

Вот уже в семидесятый раз Курганский государ-
ственный театр драмы открывает свой сезон. 21 
сентября он начался премьерой по повести Ва-
лентина Распутина «Последний срок».

внОвь на пОиски неМО
Мультфильм, получивший премию «Оскар» как «Лучший ани-
мационный фильм» — звучит громко, не так ли? Но чего стоит 
эта награда по сравнению с любовью миллионов зрителей, для 
которых Марлин, Немо и Дори стали любимыми персонажами?
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